
VERBALE Dr CONSIGLIO DEL 07 | tLlzOL4

L'anno 2Ot4il giorno 07 del mese di Novembre si è riunito presso la sede divia S.Ciro L5 il

Consiglio della ll Circoscrizione, giusta convocazione del Presidente Tomaselli Prot. 867564 del

24lIO/2014, per trattare gli argomenti di cui allegato O.d'G.

presiede la seduta il Consigliere Giovanni Inzerillo, assistito dal Segretario, Anna Maria Geraci,

redige il verbale l'lstruttore Amm.vo Pietro Chiaramonte'

Risultano presenti iConsiglieri, Di Fazio, Colletti, Sala, Greco,Terzo, Vella, La Valle, lnzerillo,

Marchese, Savoca, Scarlata.

ll presidente alle ore 9,30, verificato il numero legale dichiara aperta la seduta dando la parola al

consigliere Sala, il quale propone modificando l' O.d.G. di porre in discussione la mozione 1-939/P

avente per oggetto, rifacimento marciapiede in via G. Pastore, angolo via G.ppe Di Vittorio a firma

del Consigliere Marchese, il quale intervenendo pone l'attenzione sulla pericolosità del

marciapiede e sulla esigenza di un intervento urgente della RAP, chiede che la mozione venga

messa ai voti.

Alle ore 9,40 entra il Consigliere Cardella.

ll Presidente mette in votazione la nomina degli scrutatori: Di Fazio, Cardella, Sala, ll Consiglio

approva all'unanimità.

lnterviene il Consigliere Sala, che concorda con la mozione.

lnterviene il Consigliere Scarlata, che concorda con la mozione e chiede un intervento di

manutenzione urgente della RAP.

ll presidente esprime le congratulazioni al Consigliere Marchese per l'attività instancabile di

controllo e di denuncia che svolge nel territorio, il Consiglio si associa.

Alle ore 10,00 la mozione viene approvata all'unanimità.

Alle ore l-0,05 entra il Consigliere Guaresi.

Alle ore l-0,05 entra il Presidente Tomaselli che assume la presidenza, lo stesso intervenendo,

chiede ai Consiglieri degli input o proposte che contengano tipologie e luoghi dove svolgere gli

eventi legati alle festività natalizie, nella considerazione che l'awiso pubblico del settore cultura

alle varie associazione ditrasmettere eventuali proposte progettuali, scade il giorno 11 novembre,

inoltre prende l'impegno, vista l'esigenza temporale di convocare il Consiglio (dato la poca

opportunità di un passaggio preliminare in commissioni), entro il termine ultimo della scadenza

del bando.

Alle ore !0,07, escono i Consiglieri Marchese e lnzerillo.

Alle 10,10, entra il Consigliere Giocaliero'
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Continuando, il Presidente comunica che ha assistito al sopraluogo deitecnici del Comun" pW-

una controllo sulla caduta di calcinacci all'interno degli uffici, glistessi a seguito di una verifica

hanno ritenuto i locali non a rischio per l'incolumità dei dipendenti, inoltre comunica di avere

chiesto aitecnici una verifica sulla infiltrazione d'acqua all'interno dell'ufficio affari istituzionali, gli

stessi rassicurano sull'agibilità dei locali e informano che stanno definendo la problematica con

l'inquilino del piano soprastante.

lnterviene il Consigliere Di Fazio, il quale denuncia la quasi impraticabilità di gran parte dei

marciapiedi diViale dei Picciotti per la mancanza di una attività di potatura delle piante, diventata

oramai insostenibile è sollecita al presidente un urgente intervento presso gli organi preposti alla

manutenzione.

lnterviene il Consigliere Savoca il quale chiede al Presidente notizie sull'invito del Presidente della

RAP Marino ha partecipare ad una sessione di Consiglio in risposta alle ripetute sollecitazioni sulla

pulizia e igiene della ll Circoscrizione.

lnterviene il Consigliere Guaresi, che si associa all'intervento di Savoca.

lnterviene il Consigliere Colletti, il quale esprime rammarico sulla insufficiente attività di

manutenzione espressa dalle municipalizzate e pone un quesito a tutti iConsiglieri sulla mancanza

di efficacia che hanno prodotto le innumerevoli sollecitazioni da parte ditutti ipresenti, per avere

risposte alle legittime richieste da parte dei cittadini, ma nel contempo si chiede in quale

condizione di degrado sarebbe ilterritorio della ll Circoscrizione se non cifossero state le

numerose sollecitazioni da parte del Consiglio?

ll Presidente in risposta all'intervento del Consigliere Di Fazio fa presente, di essere informato sul

proseguo dell'intervento di potatura che da Corso dei mille si pensava potesse continuare in viale

dei Picciotti e che a quanto sembra è stato interrotto, ribadisce il suo impegno affinché il piano di

potatura predefinito sia rispettato, chiederà, pertanto un incontro con l'Assessore al ramo per

ridiscutere se è necessario, sul potenziamento di uomini, di materiali è attrezzature idonee alfine

di dare risposte alle innumerevoli denunce dei cittadini, con l'obiettivo finale di potere avere una

squadra di potatura per ogni Circoscrizione.

Alle l-0,30 entra il Consigliere Duminuco.

lnterviene il Consigliere Guaresi, il quale precisa l'esigenza del rispetto del piano di potatura in

accordo a quanto detto dal Presidente, specificando nel merito lo stato di abbandono in cui versa

Via Massimiliano Kolbe.

ll Presidente in risposta al Consigliere Savoca precisa che se sia l'Assessore La Piana che il

Presidente della RAP Marino non rispetteranno gli accordi già presi sulla loro presenza in Consiglio

si impegna a divulgare la notizia agli organi di stampa.

Alle ore L0,30, escono i ConsiglieriTerzo e Cardella.



ll Presidente mette in votazione la sostituzione di Cardella con Greco come scrutatore, il

approva all'unan imità.

Si passa al 2'punto dell'O.d.G., approvazione delverbale del22/10/2014, il Consiglio alle ore

I0,40 approva all'unanimità.

ll Presidente chiede al Segretario Dott.ssa Geraci quali sono i verbali ancora da approvare,

quest'ultima precisa, che risultano ancora da sottoporre in Consiglio quelli digiorno 24-29-30e31,

Ottobre 20L4, il Presidente invita la Dott.ssa Geraci a produrre al più presto iverbali sopracitati, al

fine di dare esecuzione alle disposizioni della Dirigente Dott.ssa Arena.

I Consigliere Giocaliero chiede disottoporre in discussione la proposta n.2L1.9/P, passeggiata tra le

fontanelle della ll Circoscrizione.

lnterviene il Consigliere Scarlata, firmatario della proposta, il quale spiega che questa passeggiata

tra le fontanelle sarebbe un tuffo nel passato perché queste hanno rappresentato pergenerazioni,

punti di aggregazione sociale per la popolazione residente. Tra l'altro ricorda che le stesse fatte in

materiale ferroso antico portano anche le date di collocazione con numeri romani. ln sintesi la

passeggiata è un messaggio culturale che implica una rivisitazione storica dellefontanelle.

lnterviene il Consigliere Giocaliero che plaude all'iniziativa del Consigliere Scarlata, ma con

rammarico denuncia la dismissioni negli anni passati di alcunefontanelle e chiede che si

valorizzino quelle rimaste.

lnterviene il Consigliere Sala, il quale propone una corsa podistica per l'itinerario dove sono

ubicate le fontanelle e offre alla ll Commissione e al Consigliere Scarlata la piena collaborazione

per questa iniziativa.

Alle ore 10,50 esce il Consigliere La Valle.

ll Presidente sottopone in votazione la proposta n. 2l-19/p, alle ore L1,00 il Consiglio approva

all'unanimità.

ll Consigliere Sala e Di Fazio chiedono di sottoporre in discussione la proposta LOIL/P, avente

come oggetto una sfilata e raduno d'auto d'epoca alla ll Circoscrizione.

ll Presidente precisa che, nonostante il pareretecnico sulla proposta non sia vincolante, ritiene

necessario che venga espresso, e non ritenendo la proposta urgente, invita il Consiglio ad

accantonarla e rinviarla ad altra data, inoltre chiede agli uffici di accertarsicon ilservizio

coordinamento quali sono le motivazione per il quale manca il parere tecnico sulla sopracitata

mozione e anche per analoghe situazioni su altre proposte, al fine di consentire nelle prossime

sessioni consiliari di dare al Consiglio la possibilità di perfezionare le varie proposte dove si sono

evidenziati i problemi.

Alle ore LL,!s, il Consiglio approva all'unanimità le proposte del Presidente.
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lnterviene il Consigliere Sala, il quale concorda su quanto detto dal Presidente e ricorda

circostanze si sono verificate analogamente con una manifestazione organizzata dalla

Commissione sport.

ll Consigliere Di Fazio plaude alla ordinanza del Sindaco sulla chiusura preventiva delle scuole in

relazione alla dichiarazione di emergenza maltempo, il Presidente si associa a quanto detto, e si

rasserena nel pensare che fortunatamente icittadini non hanno subito nessun danno fisico.

ll Presidente alle ore Ll-,30, dichiara chiuso il Consiglio.

ll Segretario

A. M. Geraci
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